

Pour Un Temps Comme Celui-ci

Dutch Sheets

Conférence Aglow 2022 – Session du samedi soir

Je tiens à m'excuser au cas où Tim ait attristé le Seigneur ou raconté des histoires sur moi! Est-ce qu'il s'est bien comporté tout à l'heure? Sacré personnage, c'est le meilleur.

Jane, je tiens à te remercier pour cette opportunité, Merci pour toutes les belles paroles à mon sujet et merci à vous tous d'être des hôtes si compétents et si mûrs au service de la Présence du Seigneur. C'est un plaisir de venir partager avec vous au milieu de quelque chose d'aussi fort, alors merci. Je crois que nous avons une mission à remplir ce soir. Je sais que j'ai évidemment pour mission d'apporter un message, mais je crois que le Seigneur veut que nous retournions là où nous étions à la fin de mon message précédent et que nous portions quelque chose pour Lui dans l'Esprit. J'ai donc l'impression que mon rôle est de nous préparer à cela.

Avant d'entrer dans le message, permettez-moi de dire que ma femme Ceci vous salue et vous embrasse. Elle est probablement en train de nous regarder. Je t'aime chérie et ils t'aiment tous, Ceci. Moi on me tolère mais toi ils t'aiment Ceci.

Voilà, alors vous savez, parfois, je me dis que je ne sais pas si nous pourrions nous trouver à une époque plus stratégique que celle que nous vivons actuellement sur terre. Nous nous trouvons à un point où c'est presque comme ce livre qui dit "c'était la meilleure des époques et la pire des époques". C'est parce que nous sommes sur le point d'avancer d'une manière pour laquelle nous intercédons depuis des décennies, et pourtant, l'opposition est énorme. Comme le dit Paul : "Une grande porte efficace est ouverte, mais il y a beaucoup d'adversaires." (I Cor. 16:9). Bien sûr, nous savons que le Seigneur finira par gagner.

La Participation du Peuple de Dieu est Nécessaire

Nous savons aussi qu'à différentes étapes du chemin, le moment de cette victoire est parfois déterminé par son peuple, mais pas parce que Dieu soit pris au dépourvu, je ne le crois pas une minute. Par exemple, lorsqu'Israël est sorti d'Égypte et que Dieu a dû attendre la génération suivante, Il ne fut pas pris de court. Je pense que cela nous montre que Dieu agit au travers des personnes et qu'Il attend une réponse appropriée de la part de Son peuple mais s'Il ne l'obtient pas, Il dit dans Son cœur et Son esprit : "Je le ferai par l'intermédiaire de la génération suivante".

Je peux dire en toute confiance que je ne crois pas que nous soyons une génération qui va passer à côté de l'occasion qui lui est offerte. Je ne pense pas qu'Il va devoir nous contourner et passer à la génération suivante. Je ne le crois pas. Si vous suivez mes émissions, vous savez ce que je crois. Je crois

que l'Amérique sera sauvée, et je crois que la plus grande moisson de toute l'histoire a déjà commencé, et que nous sommes en train d'y entrer. Plus je fais ce que je fais, plus je suis convaincu que tout ce qu'il fait avec cette nation concerne les nations, au pluriel. Il ne s'agit pas de nous, en soi, mais de ce qu'il veut faire de nous. Nous ne devons pas seulement être la nation la plus puissante, nous devons être la nation la plus servante de la terre. Dieu va l'emporter en cette heure. Je crois que j'allais lire un passage, mais je pense que je vais le garder et y revenir plus tard, peut-être en le paraphasant. Vous savez, il y a environ deux ans, le Seigneur a commencé à parler aux prophètes plus qu'il ne l'avait fait auparavant, notamment par des rêves. Ça ne plaît pas à certains mais Dieu semble le faire de toute façon. Certains prophètes me font part de leurs rêves assez régulièrement - certains ont pour but de m'aider à savoir ce que je dois faire. D'autres ont un message un peu plus large pour l'Église dans son ensemble. Certains diront que c'est comme si le Seigneur avait allumé un interrupteur. Ils avaient l'habitude de faire des rêves de temps en temps, des rêves beaucoup plus courts et moins détaillés mais c'est comme si, un jour, ils étaient entrés dans un nouveau domaine. Ce que je crois, c'est que les onctions prophétiques et apostoliques sont passées à un autre niveau. Ils sont parfois surpris de leurs propres rêves, de leurs détails et de leur capacité à s'en souvenir.

J'ai un frère, et je vais vous parler d'un rêve qu'il m'a envoyé ce soir. Il m'a dit : "moi je ne prêche jamais vraiment à partir de mes rêves, mais je te les envoie". C'est ce qu'il a dit. Il m'a dit qu'il avait l'impression que Dieu lui donnait des rêves pour qu'il me les envoie ensuite pour en faire ce que Dieu me dirait. Nous sommes donc dans une période très intéressante.

Le Rêve de Base-ball

Ce soir je vais vous parler du rêve de base-ball. J'arrive toujours à savoir, d'après les réactions, qui dit la vérité parmi ceux qui suivent mes émissions car lorsque j'entends le son que je viens d'entendre, je sais que oui, les gens ont réellement écouté.

Ce rêve a été donné le 2 janvier de cette année, pour l'année 2022. Je le partage ce soir parce que je ne vais pas donner beaucoup de détails concernant la première partie du rêve. Nous en sommes venus à croire que ce rêve nous proposait plusieurs stratégies pour 2022. En fait, il y avait quatre batteurs dans le rêve et nous pensons que chaque batteur représente chaque trimestre de l'année. Je partage cela avec vous ce soir car j'ai le sentiment que ce quatrième trimestre est incroyablement stratégique. Je pense que nous allons jouer un rôle ce soir en faisant pencher la balance. Permettez-moi de vous dire ceci, Mesdames, et je le dis à tous ceux qui sont ici et à ceux qui nous regardent. Je ne pourrais pas me sentir plus en confiance ailleurs qu'avec vous ce soir pour vous dire tout cela et faire ce que le Seigneur me dit de faire. **Je crois que ce ministère a été créé pour un temps comme celui-ci. Je crois que vous savez prier, je crois que vous êtes animés par le Saint-Esprit, je crois que vous avez la foi. Je crois que vous avez l'autorité. Je crois que vous avez été établi en tant que groupe de personnes à un niveau très élevé de sagesse, de révélation et d'autorité.** Je crois que nous pouvons accomplir beaucoup de choses ce soir. Permettez-moi donc de résumer les trois premiers quarts de ce rêve aussi rapidement que possible pour nous amener à ce dernier quart.

Il s'agissait d'un match de base-ball, le dernier match d'une sorte de série mondiale. Cela s'appelait les World Seers Series. Notre équipe s'appelait Kingdom Ecclesia. Nous jouions contre le royaume des ténèbres. C'était le dernier match et c'était la huitième manche. Pour ceux d'entre vous qui ne suivent pas le base-ball, il y a neuf manches. C'était la huitième manche du dernier match. Nous jouions à Washington, DC, dans notre stade, le Royal Stadium. Il ne faut pas oublier que nous étions l'équipe locale. Ce sont les puissances des ténèbres qui sont les visiteurs. Cette nation appartient au Seigneur et elle Lui reviendra.

Le score était de 20 à 22. Nous menions 20 à 22. Nous savions que le rêve était pour 2022. Lorsque nous sommes arrivés à la batte dans la huitième manche, j'étais l'entraîneur. L'homme qui avait fait le rêve, Greg Hood, était l'entraîneur adjoint. Il fonctionne davantage avec l'onction prophétique. Je fonctionne plus dans l'onction de l'enseignement apostolique. De toute évidence, les manteaux, les appels et les onctions se chevauchent quelque peu, mais j'étais l'entraîneur. J'ai changé l'ordre des batteurs dans la huitième manche.

Un Nouvel Ordre Arrive

Je vais probablement parler dans la matinée du nouvel ordre que je vois arriver dans l'Église. Certains n'ont pas apprécié que je change l'ordre de passage à la batte. Il y avait beaucoup de tension à ce moment-là. Tout le monde savait ce qui était en jeu. Tout allait se jouer et c'était le moment crucial pour décider qui allait gagner. Ils n'ont pas apprécié que je modifie l'ordre de passage, mais j'ai changé l'ordre de passage.

J'ai envoyé le premier batteur sur le terrain. Il y a tellement de choses dans ce rêve. Il est rempli de détails. Chaque fois que je le lis, je me dis : "Seigneur, c'est incroyable." La mission du premier batteur était de frapper la balle aussi fort que possible le long de la ligne de première base et d'éliminer le joueur de première base. Bien sûr, il s'agit d'esprits dans le rêve, pas de personnes. C'est donc ce qu'il a fait.

Les numéros inscrits au dos de tous les batteurs étaient significatifs. Il ne s'agissait pas d'un chiffre ou de deux chiffres comme c'est généralement le cas, mais de quatre chiffres. Ils représentaient des mots de la Concordance de Strong. Le numéro de ce batteur était le numéro du mot qui signifie "rencontrer". Ce n'est pas le mot pour intercession, mais il signifie la même chose que PAGA, le mot pour intercession. Ainsi, ce que la prière devait faire pour le premier batteur était de faire sortir le joueur de première base. Il a donc frappé aussi fort qu'il le pouvait, il a frappé le joueur de première base à la tête et a décapité l'esprit, pas la personne.

Nous ne sommes pas contre les personnes. C'est symbolique. Ce rêve est totalement symbolique. Il s'agit d'un chef. C'est l'autorité. Ce n'est pas que Dieu dise que nous allons tuer quelqu'un. C'est la "tête" - "Ra'ah" en hébreu - qui représente la direction. Quelqu'un doit s'occuper de l'autorité de cette personne afin que nous puissions faire entrer un coureur de base et commencer ce processus dans cette manche.

Premier Quart – Enlever l'esprit de Religion

Nous avons senti que ce joueur de première base - Dieu nous a donné d'autres idées, rêves, paroles - nous avons senti qu'il représentait **l'esprit de religion**. Dieu a dit : "Enlevez l'autorité de cet esprit dans cette nation." Nous sommes donc allés dans cinq villes, six y compris Washington, DC, des voyages de prière clandestins, des petits groupes où Dieu nous a montré à aller pour s'occuper de la racine de la religion - **la forme sans le pouvoir. Celle qui refuse d'accepter le Saint-Esprit, Ses dons, Ses œuvres et Sa puissance, ce qui apporte le rituel religieux, mais pas l'intimité**. Nous croyons dans ce que Dieu nous a permis de faire lors de ce premier quart.

Deuxième Quart – Renverser la Loi Roe vs Wade

Pour le deuxième quart avec le deuxième batteur, la mission représentait le renversement de l'arrêt Roe V. Wade (loi avortement). Ce n'est pas que la bataille, la victoire, la prière aient commencé en janvier de cette année mais plutôt que Dieu nous disait qu'il fallait en finir. Et nous savions, grâce à une série d'études de la parole et de prières pendant des semaines, que Dieu nous disait que **l'accent du deuxième trimestre de l'année devait être mis sur le verdict rendu pour renverser l'arrêt Roe vs. Wade**. Et nous l'avons fait avec une semaine d'avance, la dernière semaine de juin, ce qui a vraiment préparé le terrain pour tout le reste. Même si l'avortement est toujours légal, et qu'il a été confié aux États, le décret national de notre gouvernement national a été renversé et brisé, et Dieu peut maintenant s'en occuper à des niveaux inférieurs. La malédiction a été levée.

Aujourd'hui, l'ennemi se bat manifestement pour maintenir ce sacrifice de sang en place. Baal se nourrit du sang des bébés. C'est énorme ce qui s'est passé et extrêmement significatif réglé.

Troisième Quart – Le Saint Esprit est notre Avantage

Je connaissais tous ces gens dans le rêve. Je ne vais pas vous donner tous leurs noms, mais je vais vous donner le troisième batteur pour le troisième quart. Il s'agit de Jane Hamon. Jane est une voix prophétique. La plupart d'entre vous savent qui elle est, peut-être même tous. Son numéro de maillot était le numéro (4851) du mot que Jésus a utilisé dans Jean 14-16, plus précisément au chapitre 16 lorsqu'il a dit : "C'est à votre avantage ou à votre convenance que je m'en vais."

Sumphero est un mot grec qui signifie réunir deux ou plusieurs choses et, lorsqu'elles sont réunies, elles créent un bénéfice qui conduit à un avantage. Évidemment, nous savons ce que Jésus voulait dire, mais les disciples, j'en suis sûr, étaient stupéfaits. On ne peut pas vivre jour et nuit avec lui pendant trois ans et être super heureux lorsqu'il dit : "Je m'en vais". Forcément, c'est la chose la plus incohérente qu'on puisse entendre: "Il vaut mieux pour vous que je parte."

Ce qu'il disait, comme nous le savons, c'est que le Saint-Esprit viendra sans corps physique et qu'il pourra être en vous et avec vous tous, tout le temps. Il portera la même onction, la même capacité, la même puissance que moi, mais elle sera multipliée parce qu'il sera avec vous tous en même temps. La révélation que cela représente est tout simplement trop grande pour que nous puissions en saisir toute la portée. "Je vais être en chacun de vous, en la personne du Saint-Esprit." C'était donc son numéro. Le mot "expedient" dans la version King James vient du mot latin "ped", qui signifie "pied". C'est de là que vient le mot pédicure. Littéralement, le mot qu'il a utilisé ici signifie "libérer les pieds". Le contraire

serait d'entraver et le mot "ped" est le même que le mot racine pour entraver les pieds ou piéger ou peser ou enchaîner les pieds. Jésus disait que lorsqu'il viendrait, Il délierait nos pieds. Tout ce que l'ennemi a fait pour nous empêcher de courir - de faire des progrès - sera renversé lorsque le Saint-Esprit viendra parce qu'il sera notre avantage. Il va faire pour vous, en vous, à travers vous, ce que vous ne pourriez jamais faire. Il va délier vos pieds pour que vous puissiez courir.

Au cours de ce troisième quart-temps, pour illustrer ce que le Saint-Esprit a déjà commencé à faire, l'ennemi, l'équipe adverse s'est agitée. Ils sont devenus confus, irrités. Nous avons commencé à mettre en œuvre des stratégies qui les ont pris par surprise, des choses auxquelles ils ne s'attendaient pas. Je pourrais entrer dans les détails, mais ce n'est pas nécessaire, mais grâce à ces stratégies, nous avons chargé les bases.

Huitième manche, dernier match, les bases sont occupées, aucun joueur n'est sorti. Et c'est là que je veux en venir.

Quatrième Quart – Son Pouvoir Législatif sur Terre

"Pendant que nous regardions le match dans notre abri de joueurs, un téléphone a sonné et Dutch a répondu. Nous pouvions le voir regarder vers le haut pendant qu'il parlait au téléphone; il parlait au propriétaire de l'équipe. Pas besoin d'être très prophétique pour savoir que le propriétaire de l'équipe pourrait être le Seigneur. Il a appelé et a dit : "Dutch, je veux que tu fasses un lancer frappé". Cela fait maintenant deux ans que je sais que ces rêves sont si fréquents que la plupart du temps, lorsqu'ils se rapportent à moi, ce n'est pas à moi qu'ils font référence, mais aux personnes que je représente, à savoir l'Église en prière. C'est ma vocation depuis 30 ans : écrire sur la prière, enseigner sur la prière. C'est pourquoi Dieu m'a conduit à la révélation de l'Ecclesia, parce qu'Il a commencé à élargir ma compréhension du fait que nous devons faire plus que demander, **nous devons décréter. Nous sommes le corps législatif et dirigeant du Christ sur la terre, avec l'autorité de lier et de délier les clés du royaume, de dire oui et de dire non.**

Un peuple qui comprend ces choses est entrain de se lever aujourd'hui et cela change tout. Il ne s'agit pas seulement de l'Amérique, des millions de personnes dans le monde entier saisissent également cette révélation. Il y en a probablement plus dans d'autres pays. Je crois même honnêtement qu'il y a plus de gens qu'ici en Amérique qui réalisent ce que signifie être l'Église de Jésus-Christ, qui comprennent que **nous avons reçu l'autorité des mains de Jésus Lui-même pour légiférer de Sa part sur la planète Terre.** Non pour être des dictateurs, ni pour régner par force, mais pour régner **en Esprit et libérer les gens de l'emprise démoniaque, pour libérer les régions du contrôle démonique pour que leurs cœurs puissent se tourner vers Dieu, que leurs yeux s'ouvrent pour qu'ils voient et comprennent et viennent à Jésus.**

Nous ne lions pas des personnes, nous lions des esprits. Nous ne luttons pas contre la chair et le sang. Nous luttons contre les puissances maléfiques des ténèbres. C'est ce que je représente dans le rêve. Donc, en fait, c'est toi. Oui, j'ai fait un ping-pong.

Il est facile d'interpréter que **l'Ecclesia, le mouvement de prière, les intercesseurs, les apôtres, le prophétique, moi, Dieu, avons préparé quelque chose pour vous. Il est temps de frapper. Il est temps de**

monter sur le terrain. Il est temps d'entrer dans le rôle pour lequel je t'ai créé. Le Ciel appelle pour dire: "Prépare ta batte. C'est ton tour. J'ai chargé les bases pour toi, et maintenant tu vas te présenter à la batte".

L'entraîneur et le receveur de l'autre équipe ont commencé à parler au lanceur. Nous pouvions voir qu'il y avait beaucoup de désaccord entre eux. La confusion régnait dans les rangs de l'ennemi. C'est comme ce que vous voyez en ce moment, aujourd'hui. Ils sont confus et désorientés - certains d'entre eux littéralement. Avez-vous déjà vu un tel chaos, une telle confusion et des choses si tristes qu'il y a 10, 15 ou 20 ans, vous auriez dit : "Cela ne pourrait jamais arriver" ? Mais c'est pourtant ce qui s'est passé.

Il semble que le lanceur, a-t-il dit dans son rêve, ait toute l'autorité. Il a plus d'autorité que l'entraîneur. Nous verrons pourquoi dans une minute. Il m'a dit au téléphone : "Nous avons l'occasion", c'est Dieu qui nous parle, **"nous avons l'occasion non seulement de gagner le match, mais de gagner gros"**.

D'ailleurs, je ne parle pas des élections, bien que cela en fasse partie. Je ne suis pas entrain de dire qu'on va prier pour les élections, mais si on en arrive là, très bien, vous voyez ce que je veux dire ? Ce n'est pas pour cela, même si nous devons bien sûr prier pour cela. Mais il a dit : "Vous avez maintenant l'occasion de gagner, et pas seulement de gagner, mais de gagner gros."

Dieu est Entrain de Faire quelque chose d'Énorme

Ce que Dieu va faire, ce n'est pas de lancer un petit mouvement qui aura un petit impact ici et dans le monde.

- » Dieu est sur le point de secouer les nations de la terre avec la puissance et l'autorité de son Royaume.
- » Dieu est sur le point d'envoyer un raz-de-marée de son Esprit dans le monde entier.
- » Dieu est sur le point d'amener des centaines de millions de personnes, un milliard, peut-être deux, dans son Royaume au cours des dix, vingt ou trente prochaines années.
- » La terre n'a jamais vu ce que Dieu est sur le point de faire.

La terre n'a jamais rien vu de tel. Et Il nous dit : "Non seulement vous avez l'occasion de gagner maintenant, mais vous avez l'occasion de gagner gros". Puis Il m'a dit, dans le rêve, permettez-moi de commencer en disant que même si nous connaissions les noms des batteurs et des joueurs de l'Église du Royaume, nous ne connaissions aucun nom de l'autre équipe. C'est parce qu'il ne s'agissait pas de personnes, mais de démons. Nous jouions contre les puissances des ténèbres. Nous ne connaissions donc aucun nom.

Baal Zephon Et le Gambit de Dieu

Il m'a dit : "Dutch, tu connais ce lanceur, tu le connais. Il a déjà perdu des matchs importants. Il n'est pas ce qu'on lui prétend. Sois patient, ne te laisse pas distraire par ce qu'il va te lancer. Il veut vous faire perdre de vue le fanion". Le fanion est le drapeau que l'on donne au vainqueur du championnat. C'est la bannière du championnat de base-ball. "Il veut te distraire." Il a dit : "Tu connais ce lanceur et il a déjà perdu des matchs importants."

Lorsque le lanceur s'est approché de moi dans le rêve, il a approché son visage du mien et m'a dit : "Je vais te détruire. Tu n'en sortiras jamais vivant." Il s'est retourné vers le monticule du lanceur et nous avons vu au dos de son maillot le nom de Zephon, Z.E.P.H.O.N, Baal Zephon.

Il y a un an et demi, cet esprit n'était pas du tout dans mon champ de vision. Mais Baal l'était. Baal s'est donné plusieurs noms dans l'Ancien Testament. Ainsi, lorsqu'ils adoraient les "Baals", ce qu'ils attendaient de ce "dieu", qui n'était en fait qu'un démon, ils lui donnaient un nom spécifique. Par exemple, Baal était le Baal Berith, le dieu de l'alliance ou le maître de l'alliance. Baal Hamon, le dieu de la richesse. Il vous donnait la richesse. Ainsi, tout comme nous donnons à YHWH des noms différents, ils donnaient à Baal des noms différents.

On n'entend pas beaucoup parler de ce nom de Baal dans l'Ancien Testament. La première fois, c'est dans Exode 14, à la mer Rouge, car lorsque Dieu a révélé à l'Égypte et à Israël dans l'Exode que les dieux de l'Égypte, les Baals, étaient de faux dieux, chacune des dix plaies était le jugement des dieux de l'Égypte, les Baals. Mais il y a un Baal qu'il n'a pas jugé dans l'Exode avant Exode 14. Israël avait franchi une certaine partie de la mer et en la franchissant, ils sont arrivés à un point où Dieu leur a dit : "Faites demi-tour et revenez". Il a dit à Moïse exactement où aller. Il a dit : "Je veux que tu campes à cet endroit au bord de la mer, en face de cette montagne où il y a un haut lieu où Baal Zephon est honoré. Baal Zephon était le dieu des mers, le dieu des vents, le dieu du nord. Le dieu fort et féroce. C'était son lieu d'honneur - le haut lieu.

Divorcer de Baal aux États-Unis

L'année dernière, en juillet, je suis allée à Nashville. Le Seigneur nous a souverainement parlé, à Ceci et à moi, et nous a dit : "Va à Nashville pour cette conférence". Nous n'allons pas à beaucoup de conférences. Nous sommes très occupés. Lorsque je n'ai pas de réunion où je dois prendre la parole, je n'y vais généralement pas. Nous restons à la maison. Mais Il m'a dit "Va", alors nous y sommes allés. Alors que j'étais là juste pour participer, sans parler, mais juste pour observer et recevoir, Il a commencé à me parler à partir de ce passage. Il m'a dit, en substance : "Je t'ai ramené à Nashville à cause de l'appel qui a eu lieu ici, sur le 777, lorsque le processus de divorce d'avec Baal a commencé dans cette nation".

Nous disons à Baal : "Nous ne permettrons plus à cette nation de se marier avec toi". L'un des sens du mot Baal est mari et son nom, Baal Berith, dieu de l'alliance - il a essayé d'amener Israël à rompre son alliance avec le Seigneur et, en quelque sorte, à divorcer de YHWH pour s'aligner sur lui et l'épouser. Ainsi, Dieu disait que l'appel du 777 concernait l'Amérique qui divorçait de Baal pour se remarier avec le Seigneur. Certains d'entre vous étaient probablement présents. 70 000 personnes. Dieu m'a dit : "Je vais maintenant terminer ce que j'ai commencé en 2007. Et j'ai permis que vous vous retrouviez dans une situation où il semble que vous soyez pris au piège et qu'il n'y ait pas d'issue, parce que je veux que cette nation sache qu'elle ne peut pas se sauver elle-même. **Cette nation doit savoir que ce n'est qu'avec mon aide et mon pouvoir que ce changement, que ce sauvetage, aura lieu**"

Il m'a donc conduit à ce passage et, honnêtement, je ne me souviens pas avoir jamais pensé au nom de Zephon. J'ai lu toute cette partie du verset et je suis arrivé à la partie où la mer se retire, comme

vous l'avez fait. Et puis ce rêve est arrivé en janvier et Zephon Baal, Zephon, m'a dit : "Je vais t'éliminer. C'est mon jeu, ma série et je vais la gagner."

Il a commencé à faire des lancers sauvages. Il en a lancé un qui était tellement fou qu'il est passé par-dessus le mur du stade et s'est retrouvé dans le parking. L'arbitre a dit que c'était un strike parce que les arbitres travaillaient avec les puissances des ténèbres. Il a fait un autre lancer qui est allé dans l'abri et a touché l'un des entraîneurs de notre équipe. L'arbitre a dit "strike 2". Et c'était presque comme si, dans le rêve, Dieu avait attendu que la coupe d'iniquité de ces arbitres soit remplie car l'Esprit est finalement venu sur moi et je me suis retourné contre l'arbitre et j'ai dit : "Vous n'êtes plus autorisé à diriger ce match. Michael va prendre votre place."

L'arbitre portait une blouse blanche avec le symbole d'un pharmacien, ce qui ne veut évidemment pas dire que les pharmaciens naturels sont mauvais, mais c'est un jeu de mots sur le mot pharmakeia, le mot grec pour sorcellerie et sorcier dans le Nouveau Testament. Dieu nous dit donc : "Écoutez-moi très attentivement. La sorcellerie, la magie, l'activité démoniaque qui a aidé, qui a travaillé pour donner la victoire aux puissances des ténèbres". Déformer les choses, changer les règles, influencer les gens dans le mauvais sens, faire des appels qui ne sont pas appropriés. Il nous dit : "Le moment est venu maintenant. Nous sommes arrivés au point où nous pouvons briser le pouvoir de sorcellerie de cette nation et voir son emprise brisée." Les forces de l'Éclésiastique et les armées angéliques du Ciel nous aident. La semaine où nous sommes entrés dans le quatrième quart. La semaine où Dieu a finalement identifié Zephon et expulsé ces gars, c'est la semaine où Dieu a donné à Tim une rencontre, un rêve et une visitation où Il a dit : "J'envoie les Séraphins pour aider l'Église maintenant." Il en a peut-être parlé ici et il a spécifiquement fait référence à Michael. Dans ce rêve, j'ai dit : "Tu n'es plus autorisé à faire cela et Michael prendra ta place."

C'était la troisième fois - à deux autres reprises dans mon ministère Dieu m'a envoyé sur des missions de prière où j'ai su que j'étais en partenariat avec l'archange Michael. Dans les deux cas, il s'agissait de missions d'importance nationale, de tournants dans la nation, de moments critiques. Et comme il l'a fait avec Daniel, comme il l'a fait dans Apocalypse 12, il a envoyé Michael et je suis sûr que Michael a apporté son aide, même si je ne suis pas sûr qu'il en ait eu besoin.

Dieu A Envoyé de l'Aide à l'Église

Mais je veux attirer votre attention sur le fait que Dieu nous a envoyé l'aide dont nous avons besoin en ce moment. Le Saint-Esprit est venu, Il est notre avantage maintenant. Il va nous permettre de courir sans entraves. Il nous permet d'accomplir ce que nous devons accomplir, peu importe ce que l'ennemi nous lance, Il dit : "Vous connaissez cet ennemi. Il a déjà perdu de grandes parties. Ne vous laissez pas distraire par ce qu'il vous lance ou par ce que l'ennemi fait.

- » Vous avez atteint un niveau de compréhension, de révélation et d'autorité.
- » Vous savez qui vous êtes. Vous savez ce que je vous ai appelé à faire et à être.
- » Vous n'avez pas à hésiter.
- » Vous n'avez pas à reculer.
- » Vous n'avez pas à vous taire.

- » Vous n'avez pas à vous asseoir.
- » Vous n'avez pas à abandonner cette chose plus longtemps.
- » Vous n'avez pas à perdre par défaut.
- » Vous savez qui vous êtes.
- » Vous savez ce que vous pouvez faire.
- » Maintenant, vous allez prendre la batte, et vous allez régler ce problème".

Le Sang de l'Agneau

Quand j'ai quitté l'abri pour aller à la batte, j'ai dit à Greg dans le rêve : "Va me chercher ma batte." Il s'est approché et l'a sortie d'une boîte sur laquelle était écrit "Communion". L'alliance et l'intimité, l'intimité de l'adoration, l'exaltation, le sang de l'agneau. Nous vainquons par le Sang et la Parole de notre témoignage. Notre témoignage décisif du Sang. Ce par quoi, parce que j'ai éliminé Baal, j'y reviendrai dans une minute.

La batte, l'arme, l'instrument qui a été utilisé pour l'éliminer n'était pas du bruit. Ce n'était même pas de la détermination. Ce n'était pas nos dons. Ce n'était pas notre force. Ce n'était pas un sermon. **C'était notre connexion par le sang de l'agneau, l'alliance du sang de Jésus-Christ. Il disait : "Nous venons à vous au nom du Seigneur. Vous venez avec votre épée, votre lance et vos grandes armes, mais nous venons au nom du Seigneur !"**

Il a sorti la batte de la coupe de communion sur laquelle était écrit: Éphésiens 1:17, Esprit de sagesse et de révélation.

- » La sagesse nécessaire sera disponible pour faire ce que nous devons faire.
La révélation nécessaire sera disponible en cette heure pour livrer à l'ennemi ce que nous devons lui livrer.
- » Nous saurons quoi faire et comment le faire.
- » Nous saurons quoi faire et quand le faire.

Nous saurons ce qu'il faut faire et ce qu'il ne faut pas faire et quand il ne faut pas le faire. Nous ne sommes pas à la merci de notre seule compréhension.

- » Nous ne sommes pas à la merci de l'ennemi. Nous ne sommes pas à la merci de nous-mêmes.
- » Nous avons le Saint-Esprit. Il est notre avantage aujourd'hui.
- » Nous avons la communion. Nous avons le Sang de l'Agneau.
- » Nous avons l'intimité avec Lui. Nous avons l'adoration.
- » Nous avons l'Esprit de sagesse et de révélation qui opère, je crois, à un niveau plus élevé et jamais égalé sur la planète terre. Non pas parce que nous sommes meilleurs que l'Église primitive, mais à cause du nombre, à cause de ce que Dieu a fait au cours des 2000 dernières années.

Paga - Viser Juste

Il m'a tendu ma batte et je lui ai demandé : "Que dois-je faire ? Où dois-je frapper ?" Il m'a dit : "Vise la gorge. Frappe aussi fort que tu peux dans sa gorge et enlève-lui sa voix. Enlève-lui sa voix." Puis il m'a

dit - cela m'a vraiment perturbé pendant toute l'année : "Si tu touches la cible, cela changera la donne. Vise la gorge. Enlève-lui sa voix." Si vous touchez la cible - touchez la cible, *Paga*, le mot hébreu pour l'intercession. Il ne dit pas qu'il faut être très précis, mais qu'il faut être capable de frapper la balle juste là. Nous sommes comme David. David aurait pu lancer cette pierre n'importe où. Elle trouvera le front. Telle est ma théologie. Elle est guidée par l'Esprit. Si vous voulez "*paga*", si vous voulez prier, si vous voulez atteindre la cible - me suivez-vous ?

Le mot *paga*, le mot hébreu pour l'intercession, signifie entre autres "toucher la cible". C'est un mot qui est encore utilisé aujourd'hui dans les exercices de tir en Israël. S'ils font mouche, ils disent "*paga*". N'est-ce pas fascinant - ce mot pour l'intercession ? Ce mot signifie que vous allez faire mouche. Ce mot signifie "bullseye". Ce mot signifie pour moi : "Si tu prends la batte de communion avec Éphésiens 1:17 dessus, que tu te lèves et que tu frappes la balle, je ferai en sorte qu'elle fasse *paga*, qu'elle atteigne la cible".

Faites ce qu'Il Dit de Faire – GameChanger!

Je ne pense pas que le Saint-Esprit dise : "Si tu es assez bon, je changerai le jeu, je changerai cette nation." C'est de cela qu'il s'agit. Changer la nation qui va changer les nations. Il ne dit pas "si vous êtes assez bons". Si vous frappez suffisamment bien. Il dit que **si vous faites ce que je vous ai appris à faire, cela va changer la donne.**

Église en prière, intercesseurs, Ecclesia, le Saint-Esprit est venu. Il est notre atout. Les anges sont avec nous maintenant. Michael est en état d'alerte. On nous a enseigné ce que nous devons savoir, non pas que nous sachions tout, mais nous en comprenons assez pour le faire. Il a dit : **si Mon peuple prie, fait ce que Je lui dis de faire dans ce contexte d'intercession, Je vais briser la forteresse de Baal de dessus cette nation.**

Pourquoi pensez-vous que cet esprit est en train de devenir fou en Amérique en ce moment ? Baal est l'esprit qui se cache derrière l'avortement. Je sais qu'il s'agit de Moloch, mais dans le système de Baal, Moloch était sous Baal. Baal exigeait des sacrifices de sang. Baal est l'esprit derrière l'avortement, le meurtre, la castration de nos enfants. C'est Baal qui crée actuellement tant de violence et de colère dans cette nation. L'esprit est intimidé. Il a quitté le monticule et s'est retrouvé face à face avec l'Église et a dit : "Vous n'allez pas gagner ! J'ai gouverné cette nation pendant 60 ans et vous n'allez pas faire ça !"

La Voix de Baal est Réduite au Silence

Et nous devons faire exactement ce que j'ai fait dans mon rêve. Il ne s'agit pas de moi. J'ai juste dit : "Retourne au monticule parce que je suis ici pour te découvrir, je veux t'exposer." Nous allons faire taire la voix de cet esprit. **C'est l'œuvre finale de la libération d'une nation et de son retour en arrière. C'est l'acte final de Dieu qui déclenchera le troisième grand réveil.**

2023 est une nouvelle expérience. Je sais que l'ennemi ne va pas se laisser faire, mais peu importe ce qu'il fait si nous continuons à faire ce que Dieu nous dit de faire. Nous allons récolter ! Nous allons voir des miracles ! Nous allons voir les délivrances ! Nous allons voir l'ennemi perdre sa voix !

Ne le laissez pas vous distraire. Dieu a dit : "Il essaie de détourner vos yeux du fanion." Quel serait le championnat pour nous ? Ce n'est pas d'éliminer Baal. La victoire, le championnat pour nous, c'est la gloire de Dieu qui est libérée, l'Évangile du Royaume qui va de l'avant et qui fait ce qu'il veut faire. C'est le troisième grand réveil. **C'est la destinée de l'Amérique**, oui, qui est récupérée et reconquise, mais c'est parce que la destinée de l'Amérique se résume à cette moisson. Et c'est Dieu qui va l'accomplir. Ce n'est pas la volonté de Dieu que la Russie domine le monde ou la Chine. Ce n'est pas la volonté de Dieu que cela se produise. Ce n'est pas la volonté de Dieu que cette moisson soit perdue. Puis-je demander à l'équipe de louange de se lever, s'il vous plaît ?

J'ai suffisamment d'expérience pour savoir qu'il ne faut pas se contenter de dire qu'il y aura un combat de cris avec les démons". J'ai dépassé ce stade il y a longtemps. Je comprends que notre victoire consiste simplement à déclarer qui Il est, et que notre force réside dans le Nom du Seigneur. Il ne s'agit pas de savoir combien de bruit nous pouvons faire. Il ne s'agit pas de crier après les démons. Il s'agit de proclamer la victoire du Seigneur Jésus, la puissance de la Croix, le Sang de l'Agneau. C'est la boîte de l'alliance de communion. C'est l'Esprit de sagesse et de révélation. C'est l'intimité avec Lui. C'est ce qui va éteindre la voix de cet esprit. C'est ce qui va donner le coup de grâce à la mer Rouge, lorsque l'ennemi semble avoir le contrôle total. Dieu va dire : "Je vais vous montrer qui est le Dieu de la mer et du vent".

Si vous voulez bien reprendre ce dernier chant que vous avez chanté lors du temps d'adoration, je vais ensuite nous conduire dans quelques déclarations. Pourquoi ne pas nous lever et adorer pendant quelques minutes ? Je ne vais pas nous garder ici toute la nuit, mais vous allez m'aider à L'adorer.

Prière de Clôture et Déclarations

Seigneur, nous te remercions pour Ta grande miséricorde. Nous Te remercions d'être un Dieu qui se complaît dans la miséricorde. Nous ne Te parlons pas pour obtenir la miséricorde, nous venons à Ton trône de grâce pour obtenir la miséricorde, pour trouver la grâce qui nous aidera dans les moments difficiles. Tu as dit : "La miséricorde, Ta miséricorde triomphe du jugement". Et quand Tu aurais pu faire une croix sur cette nation, annuler Ton plan quand nous nous sommes éloignés en Te rejetant, en nous rebellant contre Toi, en nous alignant avec cet esprit mauvais - dans Ton grand Amour et Ta Miséricorde, Tu as choisi de nous transformer, de nous racheter.

Tu as suscité un peuple qui s'humilierait et prierait, et des millions, pas des milliers, des millions de prières de repentance se sont élevées dans cette nation au cours des 30 à 40 dernières années. Des millions de prières de repentance pour nos ruptures d'alliance, nos effusions de sang innocent, nos injustices. Et tu es venu, Seigneur. Tu m'as rendu visite avec un ange devant la Maison Blanche qui m'a délivré cette même parole, à moi et à quelques autres personnes présentes ce jour-là. "Miséricorde ! Miséricorde ! Miséricorde ! Miséricorde ! J'accorde à cette nation la miséricorde." Tu as donné le rêve d'un ange portant le parchemin dans les couloirs de notre congrès criant : "Le verdict a été rendu, l'Amérique sera sauvée !" C'était Ta parole, pas la mienne. Tu es déterminé à récupérer cette nation. Tu es déterminé à utiliser cette nation comme un phare et une trompette en cette heure. Tu es déterminé à produire cette grande moisson mondiale. Et tu ne seras pas vaincu par Baal Zephon ou Lucifer lui-même. Tu as déjà déterminé le résultat !

C'est pourquoi nous nous tenons devant Toi aujourd'hui, en tendant le sceptre, le bâton que Moïse a brandi pour représenter Ton autorité. Nous étendons Ton autorité sur cette eau en ce moment même. Nous étendons Ton autorité sur la mer, vers le haut lieu où ce faux dieu est adoré. Nous étendons le Nom du Seigneur. Nous disons que le Seigneur lui-même déterminera qui est le dieu du vent et de la mer.

Nous disons à la sorcellerie qui a gouverné cette nation en versant le sang innocent que la purification par le Sang de l'Agneau a lieu dans notre nation, et que vous n'êtes plus autorisés à diriger ce jeu. Sorcellerie, nous brisons ton emprise, ! Nous brisons Ton emprise, sorcellerie ! Nous Te demandons, Père, si ce n'est pas déjà le cas, que ce soit la nuit où Tu envoies Michael et ses forces dans cette nation pour se mettre au travail. Je crois qu'il est déjà là, mais au cas où, pourrais-Tu nous l'envoyer ? Nous voulons qu'il prenne les choses en main dans les cieux. Nous voulons que lui et ses armées prennent le dessus. Nous voulons que la bataille dans les cieux soit supervisée par Michael lui-même. Et nous prenons la batte de la communion. Nous ramassons notre salut et notre position à la droite du Père avec Jésus. Nous l'obtenons grâce au sang de l'agneau, à l'alliance du sang de Jésus-Christ qui nous a appelés à être avec Lui. Nous sommes assis avec lui, avec son autorité, avec son nom, avec sa force, avec le gouvernement de son royaume. Nous prenons ce sceptre !

Nous disons que ce n'est pas par la force ou le pouvoir de l'homme, mais par Ton Esprit. Nous prenons l'esprit de sagesse et de révélation. Nous permettons à l'Esprit Saint d'agir à travers nous et d'être libéré par nous dès maintenant. Il est notre atout. Esprit Saint, tu es notre avantage. Tu es dans ce lieu. Tu es en chacun de nous. Tu es partout dans cette nation. Tu es notre victoire ! Tu es notre force. Tu déterres les pieds de l'Église. Tu nous sors du borbier, de l'argile, de la tromperie, de la léthargie qui a compromis la tromperie, qui a compromis l'apathie. Tu la détruis dans l'Église ! Tu viens réveiller l'Église ! Nous disons Seigneur, c'est Toi qui es en charge de cette bataille. Tu es le Dieu de la mer et du vent, tu es le Dieu des nations. Tu possèdes chaque centimètre carré de cette planète. Tu possèdes chaque centimètre carré de l'Amérique. Tu es le chef des nations. Ton Fils a reçu l'autorité - toute l'autorité au Ciel et sur la terre ! Nous prononçons son nom en ce moment même. Nous disons que le Sang de Jésus brise l'ensemble de cet esprit sur l'Amérique. Nous disons que grâce à Toi et à Ta force, à Ta victoire, au Calvaire, à la Croix, au Sang qui ne perdra jamais son pouvoir. Nous disons que grâce à cela, non seulement nous gagnerons, mais nous gagnerons beaucoup. Tu gagneras largement à travers nous.

Nous appelons maintenant le vent du ciel. Le vent puissant et impétueux du Saint-Esprit, pour qu'il souffle sur cette nation, et finalement sur toutes les nations, sur tous les continents. De l'Est, le long de la côte Est, en haut et en bas de la côte Est, le feu, le feu, le feu, le feu ! De la Floride jusqu'au Maine, et partout entre les deux. Nous disons que dans toute cette nation vers l'ouest, la frontière nord et jusqu'au Canada et la frontière sud jusqu'au Mexique vers la côte ouest et en haut et en bas de la côte ouest, nous disons qu'il y aura un grand réveil dans l'état de Washington, l'état de l'Oregon, et la Californie ! Les feux du réveil souffleront le long de la côte ouest ! Azusa, Tu brûleras à nouveau. Nous disons qu'à l'ouest, à l'est, de l'est à l'ouest, du nord au sud, du sud au nord, partout entre les deux, les feux du réveil arrivent dans cette nation. Aucun esprit ne l'arrêtera.

Nous disons avec audace ce que Tu as dit : le Royaume est à Toi. Tu es le Roi du domaine, de la planète terre. C'est Ton Royaume. Tu gouvernes. Tu as toute autorité. Que Ton règne vienne, que Ta volonté soit faite, sur la terre comme au Ciel. Que Ton règne vienne, que Ta volonté soit faite. Nous ordonnons que Ton règne, Ton influence, Ta domination viennent, que Ta volonté soit faite !

Allez, criez le nom de votre État, assurez-vous de donner les 50. Que le règne vienne en Caroline du Sud, que le règne vienne au Texas, que le règne vienne à Saint-Louis. (Commencez par citer le nom des 50 États).

Que ton Royaume vienne ! Ta volonté soit faite. Nous avons libéré le Troisième Grand Réveil à venir. Nous disons que 2023 sera une année de grande récolte. Des signes et des prodiges, des miracles, de grandes délivrances. L'Esprit de délivrance commence à envahir ce pays, délivrant ceux qui sont liés, ceux qui sont trompés, ceux qui sont opprimés. Des signes et des prodiges à des niveaux invisibles, des miracles créatifs et extraordinaires, un discernement extraordinaire, des paroles de connaissance, de sagesse, des dons de foi, des miracles, des guérisons, un évangélisme prophétique, un feu sur les campus. Le feu, le feu de l'éveil et du réveil, l'Esprit de révélation, l'Esprit de dévoilement, l'Esprit d'ouverture des yeux, l'onction prophétique de Dieu qui soulève le voile d'une nation. Faire tomber les forteresses de ce système. Des forteresses qui se sont frayé un chemin dans le gouvernement, les médias, l'éducation, et même l'église. Et le démantèlement de l'esprit religieux et le mariage de l'esprit politique et religieux et la destruction du système, des réseaux du mal, de la sorcellerie, que j'appellerai des structures sur cette nation.

Nous disons : le sang de Jésus vous anéantit maintenant ! La Croix, la puissance de la Croix est libérée contre vous en ce moment même. Tu as dit à la Mer Rouge que Tu serais glorifié. Nous te demandons, au moment où l'ennemi semble s'être tellement retranché qu'il n'y a plus aucun moyen de s'en sortir, de venir Te glorifier.

Notre histoire dira que ce n'est pas le fait d'une personne, d'un groupe de personnes, d'une organisation ou d'une dénomination, mais de cette incroyable orchestration du Saint-Esprit qui ne fait que ce que Lui seul peut faire. Nous disons Seigneur, Tu vas envahir l'église ainsi que le domaine séculier. Tu vas à nouveau mettre le feu aux chaires américaines. Tu vas descendre dans les rassemblements et commencer à déverser ton Esprit. La complaisance, l'apathie, la tiédeur, le compromis, la tromperie, l'hérésie - ces choses seront brisées chez des millions de personnes. Les dirigeants qui ont perdu leur premier amour seront réclamés par toi. Ils brûleront à nouveau d'un feu sacré. Et le mouvement, qui a déjà commencé, sera si incontrôlable qu'il ne sera contrôlé que par Toi ! Rien d'autre ne pourra arrêter ou contrôler ce qui vient.

Ainsi, nous déclarons maintenant que cette couverture de ténèbres de la structure de Baal, la tromperie qu'elle a apportée, la violence, l'effusion de sang, le mal qu'elle a apporté - nous décrétons maintenant sur notre terre que ce système est maintenant anéanti par l'Esprit de Dieu et les anges du Ciel et les décrets de l'Éclésiaste et de la Miséricorde de Dieu.

Et oui, nous Te demandons de contrôler ce qui se passera mardi prochain. Oui, nous Te demandons de donner la faveur et la bénédiction à ceux qui s'alignent le plus sur Toi, et de donner la défaveur à ceux

qui s'alignent le moins sur Toi, sur Tes voies et sur Ta volonté. Mais nous considérons que cela fait partie du tableau d'ensemble, et non de l'objectif final. Oui, nous voulons un gouvernement qui soit juste et qui te serve, tout comme nous voulons des médias qui disent la vérité, mais nous nous concentrons sur toi et sur le Royaume des cieux. Nous voulons simplement que ces choses soient une extension de Ta gracieuse volonté, de Ta Parole, de tes voies et de Ton salut sur la terre.

Cela dit, nous nous mettons d'accord pour lier toute œuvre des ténèbres qui essaierait de s'y immiscer, de tromper, de voler et de semer le trouble. Nous vous disons NON ! Vous n'avez aucune voix! Je vais vous demander de faire une dernière chose avant de terminer. Je vais vous demander de le faire parce que le Seigneur m'a parlé il y a environ un an, peut-être deux ans. Il m'a dit qu'il y a beaucoup de fils et de filles prodigues qu'Il a choisi de ne pas ramener à la maison. « Je les ai protégés. Je les garde, mais je ne les ai pas encore ramenés parce que je sais dans quoi je veux les faire entrer et dans quoi je ne veux pas qu'ils entrent. Je veux qu'ils entrent dans l'effusion de mon Esprit, et non dans un système et une structure religieuse. » Mais je sais que nous sommes arrivés à la fin et je veux que nous terminions ce temps de prière, à moins que Jane ne veuille nous conduire autrement, je veux que vous rappeliez vos prodiges dans la Maison du Père, parce que le moment est venu de voir ces choses arriver.

Regardez, 2023, c'est l'année du fils prodigue qui commence à courir vers la Maison du Père. Allez, appelez-les, appelez-les par leur nom. Brisez les puissances des ténèbres de leur esprit, donnez-leur des révélations, ordonnez-leur de revenir à la raison comme l'a fait le fils prodigue dans les Ecritures. Éliminez d'eux les esprits de tromperie et de ténèbres, de perversion, de confusion, de rejet, de religion, de drogue, d'alcool. Nous vous appelons à sortir des porcheries de la terre ! Nous vous disons : revenez à la raison ! Vous n'avez plus le droit d'y vivre ! Vous devez rentrer à la maison du Père. Vous devez le faire. Allez-y priez en Esprit juste une minute.

Jane: Seigneur, nous recevons la profondeur de cette parole et nous répétons simplement, en accord avec ce que tu as dit, que nous avons été appelés pour un moment comme celui-ci. Nous donnons notre vie, nous mettons notre ministère sur l'autel. Tout est à Toi. Fais ce que tu veux.